

スーパースマイル新聞

2026年（令和8年）新春号（vol.124）くしま矯正歯科通信

〒545-0011 大阪市阿倍野区昭和町1-21-22 徳山ビル4F



制服が新しくなりました！

2025年10月11日（土）より当院の制服が新しくなりましたので、新しい制服で集合写真を撮影しました。以前の制服よりも伸縮性があって動きやすく、耐久性もあります。これからも患者さんの皆さんに安心して治療を受けていただける環境づくりに努めてまいります。引き続きどうぞよろしくお願ひいたします。



スタッフが傘寿のお祝いをしてくれました。



この度 私は80歳 傘寿（1945年11月20日生）を迎えました。歯学部を出て55年間、ずっと矯正歯科治療に携わってきました。その間12年間の大学病院生活の後、35年間当院の院長として、ここ7年は名誉院長として診療してきました。

この間、歯科を取り巻く環境は大きく変わりました。"虫歯の洪水時代"だった卒業時、同級生から"矯正なんかに残ってどうするの？"と変人扱いされたことを懐かしく思い出します。開業当時 子供が大半だった患者さんも、今では相談に来られる方の平均年齢は30歳前後になり、50歳を超える方も多くなり

ました。また矯正の治療方法や装置も大きく変わり、院長も私も毎月のように研修や学会、勉強会に参加し新しい知識を吸収しています。幾つになっても新しい事を知ろうとする好奇心や、人とのつながりを大切にする気持ちは大切ですね。

この歳になると同級生の大半は現役を引退していますが、好きな仕事を若いスタッフと日々笑顔で働けることは幸せな事です。これは健康に産んでくれた両親と54年間健康管理してくれた妻のお陰と感謝しています。

これからも健康に気をつけて、長年の治療経験が、後に続く若い先生やスタッフの方々そして患者さんの治療に少しでも役立つようにしていきます。本年も宜しくお願ひします。(名譽院長 久島文和)

院長の2025年秋矯正歯科セミナー受講記



2025年10月16日（木）にSHU-lider認定ベーシックコース（山口修二先生）、18日（土）に阿倍野歯科医師会講演（戸田伊紀先生）、28日（水）・29日（木）にマウスピース型カスタムメイド矯正装置×歯科矯正用アンカースクリュー ハンズオン2Daysコース（大谷淳二先生、間所睦先生、佐野先生）、そして11月9日（土）・10日（日）にDIGITAL ORTHO LOUNGE MSE DAY（moon先生）を受講してきました。いずれのセミナーも、解剖学的理解の重要性や歯の遠心移動をはじめとした臨床に直結する内容が非常に充実しており、大変学びの多い時間となりました。今後の診療にしっかりと活かしていきたいと思います。

お知らせ

田宮紳吾先生は、2026年4月より毎週火曜日のみの出勤となります。

スタッフ便り



新年あけましておめでとうございます！
受付兼、助手の関口です🍔
昔から趣味といった趣味が無かった私ですが、
去年の春頃から趣味を見つけました！呑み友達に
誘われて始めたゴルフです⛳ 最初は断っていたの
ですが、打ちっぱなしに無理やり連れて行かれたのが
始まりで、初めてしたゴルフの印象は・・・
クラブがボールに当たらない。でした😅
当たらないし、手も痛いし、楽しさが分からず笑
初めてのコースの時も、終始走りっぱなしでヘトヘト
になり、向いていないな…。と考えていました笑
でも負けず嫌いな気持ちが強い私なので、ゴルフ
レッスンを契約し、続けること1年。
今では来月はいつ行く？と私から誘うくらいには
楽しんでいます🏃‍♂️笑（まだまだ下手くそですが）
これからも自分のペースで頑張ろうと思います🐧
皆さんの趣味もよければ教えてくださいね✨
(P.S 実はちょっと競馬も好きだったりします🏇笑)

新年あけましておめでとうございます🎍

受付兼、助手の梶原です。

昨年の11月下旬に箕面の滝へと紅葉を見に

行きました🍁🍁🍁

以前から箕面の紅葉を見に行きたいとずっと思
っていたのですが、紅葉のシーズンと予定が合わ
ず昨年やっと見に行くことができました。

赤く色づいた紅葉は本当に綺麗でした✨

天気も良く気温も暖かくとても癒されました😊

たくさん人が来ていて駐車場はいっぱいです、少し
遠くに止めることになりその日帰って歩数計を見
ると12kmも歩いていました👣

箕面の滝の近くのお店で鮎の塩焼きが販売して
いたので、食べました。

新鮮でとっても美味しかったです🐟

今年の秋は、滋賀県のメタセコイア並木を見に
行きたいなあと今から考えています。

関西でおすすめの観光スポットがあればぜひ教
えていただきたいです！😊

今年もよろしくお願ひいたします👼

